



COVID-19

36 nouveaux cas positifs au Covid-19 ont été diagnostiqués au 6 janvier. Grâce à un nombre de guérisons plus important (38), les cas actifs demeurent stables (122 contre 124 l'avant-veille). Légère baisse en revanche des hospitalisations (7) et des patients en réanimation (6).

Page 4

EDUCATION

Privés d'école à la suite de la destruction, fin décembre, de leur établissement, les jeunes élèves du centre préscolaire de Lalala ont été réorientés vers d'autres structures publiques de la même circonscription, a voulu s'assurer hier le ministre Patrick Mouguiama-Daouda.

Page 9

ETATS-UNIS

Encore sous le choc du chaos semé la veille au sein même du Capitole, temple de la démocratie américaine, par les partisans du président sortant Donald Trump, le Congrès a certifié hier la victoire de Joe Biden à la Maison Blanche où il s'installera à partir du 20 janvier.

Page 14

CRIMES ET DÉLITS : LA POLICE EN ALERTE

"(...) Le taux de criminalité et d'insécurité a relativement augmenté". C'est la révélation faite mercredi, lors des vœux au président Ali Bongo Ondimba, par le commandant en chef des Forces de police nationale, Serge Hervé Ngoma, égrenant une série de chiffres avec des pointes jusqu'à 33% pour ce qui est des infractions contre les personnes. Un paradoxe en temps de Covid-19 et son cortège de restrictions. Et une menace contre laquelle ses services entendent lutter "avec la plus grande fermeté et détermination".

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Quelle piteuse image les États-Unis ont projetée au monde mercredi dernier?

Jamais, dans l'histoire de ce pays ami, on n'a vu un tel déferlement de violences. C'est vrai qu'un inventeur du pistolet du temps de la conquête du Far-West, avait dit, pour justifier son invention pour se défendre, que "Dieu a créé les hommes inégaux, mais Colt les a rendus égaux". C'est tout dire. Et là, on comprend pourquoi la violence est dans l'ADN des Américains...

Permettez que je revienne, moi Makaya, sur cette attaque tout aussi révoltante que choquante du Capitole par une horde d'illuminés à Washington qui a indigné le monde entier. Est-il pensable qu'un "pays de merde" en arrive là? Imaginez les "Une" et les commentaires des médias du Nord, ils nous passeront au Moulinex. République bananière, dictature, déni de démocratie, sous-développement mental et structurel, bref, toutes les épithètes dont ils ont l'habitude de nous accabler vont refléurir. Et voilà l'Afrique clouée au pilori! Les images de Satan en noir, avec une queue et deux cornes sur la tête ressortiront pour mieux illustrer leur mépris de ces sauvages... Mais, Dieu est au contrôle et c'est un pays "civilisé", de grande démocratie, respectueux de la volonté populaire issue des urnes qui fait la honte en 2021. On croit rêver. Ah! ces gens-là ont oublié que toute civilisation porte les germes de sa propre destruction...

En tout cas, l'Afrique moquée et traînée dans la boue depuis la nuit des temps appréciera quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit